



LOS BIENAVENTURADOS: LA PLENARIA DEL PES

HUGO ERIC FLORES
PRESIDENTE DEL PES
@HUGOERICFLORES

Fue un lugar para el diálogo y el debate interno sobre a quién debe apoyar el PES para la Presidencia en 2024

No hay nada como intentar ser feliz en medio de la adversidad. La política es un camino sinuoso lleno de adversidades, tentaciones y peligros, cualquier persona, dada nuestra condición humana, puede ser presa de ella. En política hay poca gente feliz porque es una profesión muy sufrida, de mucho trabajo, de muchas presiones y más responsabilidades.

Muchos políticos pueden ser muy ricos, muy poderosos pero, lo cierto, es que hay muy pocos felices. En mi experiencia, los que más disfrutan esta actividad son los que no buscan beneficio personal.

Somos bienaventurados los que hacemos política por vocación social y comunitaria, para los que queremos cambios y transformaciones reales en México, y nuestra fe y llamado nos impulsan.

Fue muy doloroso para los verdaderos militantes del PES perder el registro nacional en las elecciones federales de 2021. Después de los primeros resultados y de la anulación de casillas judicializadas tuvo una votación de "2.98%" que correspondieron a casi un millón y medio de votos. La elección de 2021 nos dejó un saldo de 8 estados con partidos locales; en 2022 logramos el registro en 8 estados más; y este año estamos en la construcción de 5 partidos. Es decir, el PES llegará a la elección presidencial de 2024 con más de 21 partidos estatales.

Celebramos en Tijuana, Baja California, la Plenaria Nacional del PES, del 12 al 14 de julio, con la presencia de los dirigentes de los 32 estados,

incluidos los 16 donde tenemos registro local. Esta Plenaria fue un lugar para el diálogo y el debate interno sobre a quién debe apoyar el PES para la Presidencia de la República. Fueron invitados los "aspirantes" de las dos coaliciones que se vislumbran, así como la dirigencia de Movimiento Ciudadano.

El primero en participar fue David Olivo, quien, en representación de Dante Delgado, nos explicó la estrategia electoral de MC.

Sorprendió gratamente la participación de Manuel Velasco, la frescura para transmitir su mensaje, pero sobre todo la experiencia que mostró en temas de medio ambiente y seguridad cautivó a la audiencia.

Claudia Sheinbaum, que encabeza las encuestas para ser la candidata de la coalición oficial, envió a Alfonso Ramírez Cuéllar. La humildad con la que se presentó el proyecto de Sheinbaum y la agenda de continuidad en programas sociales, pero con proyecto de desarrollo económico e industrial, basado en la agenda verde, hace soñar

con el equilibrio que el país necesita.

Silvano Aureoles se presentó con poca expectativa para quienes no lo conocían. Miguel Mancera hizo presencia a través de medios remotos. Otro de los aspirantes que logró conectar fue Santiago Creel.

Por último, pero no menos, Adán Augusto López mandó como su representante a Leonel Godoy, coordinador de su campaña. El planteamiento sencillo, pero a la vez profundo de las ideas de Adán, demuestran la madurez del político con más proyección nacional de los últimos tiempos.

Los militantes del PES que promovemos la cultura de la paz y la reconciliación, esos seremos llamados bienaventurados.

"Fueron invitados los aspirantes de las dos coaliciones que se vislumbran, así como la dirigencia nacional de Movimiento Ciudadano".